

第51回東通村産業まつり開催 第27回東通村健康まつり



10月27日（日）、東通村体育館及び駐車場において「第51回東通村産業まつり」「第27回東通村健康まつり」が開催されました。当団は秋晴れの一日となり、東通牛を使用の牛丼、サケのちゃんちゃん焼き、村の特産品等が当たるビンゴゲームや健康チェックコーナーを目当てに今年もたくさんの人で賑わいました。

産業まつりの開催セレモニーでは、越善靖夫村長をはじめ、関係者の方々が臼と杵を使い、一つの餅をつきました。今年も子ども達がたくさん参加し、つきたての餅が来場者に振る舞われました。

産業まつりの会場では、ポップスバンド「ジェミー・ピークス」の透きとおる歌声をBGMに、各販売コーナーから東通そば、野菜や海産物、東通牛を使用した大鍋に舌鼓を打ち、秋の恵みを買い求めて行列ができていました。また、消防署による放水体験でも行列ができていました。

そんな中、どんなに寒くとも、子ども達の興味は、やはり、サケのつかみ取り。活きのいいサケと格闘する子ども達に、観客

10月27日（日）、東通村体育館及び駐車場において「第51回東通村産業まつり」「第27回東通村健康まつり」が開催されました。

当団は秋晴れの一日となり、東通牛を使用の牛丼、サケのちゃんちゃん焼き、村の特

産品等が当たるビンゴゲームや健康チェックコーナーを目当てに今年もたくさんの人で賑わいました。



【写真上段右から】

- ①餅つきに子供も挑戦！
- ②東通牛丼販売には長~い行列
- ③ジェミー・ピークスによる演奏

【写真下段右から】

- ④会場でかんだちくん大人気！
- ⑤大人気の木工教室
- ⑥「放水始め」放水体験！

